

Sevilla



Un confuso y polémico plan para cerrar la plaza de España —P30

Ábalos lleva al límite al PSOE: “Es injusto, os estáis equivocando”

● El exministro se resiste a dejar el escaño como le exige el partido, pero cede la presidencia de la Comisión de Interior ● Santos Cerdán, enviado por Sánchez, trató de convencerlo sin éxito

CARLOS E. CUÉ
Madrid

El PSOE ha tratado de convencer a José Luis Ábalos, que fue su secretario de Organización y ministro de Fomento, de que renuncie a su escaño como diputado para asumir la responsabilidad política por las acusaciones contra

su exasesor Koldo García de cobrar comisiones en las compras de mascarillas durante la pandemia. La ejecutiva socialista le pi-

dió ayer formalmente que abandone el acta. Santos Cerdán, secretario de Organización del PSOE, se citó con él el domingo

para conseguir su dimisión. Pero Ábalos le explicó a Cerdán que él no tiene que dejar el acta porque no está implicado en nada. “Os estáis equivocando, esto es injusto”, le dijo. El exministro sí comunicó al Congreso su renuncia a la presidencia de la Comisión de Interior. —P14 A 17

Las administraciones gastaron 2.000 millones en compras sin control durante la pandemia —P17



La protesta agraria toma Madrid. Las asociaciones mayoritarias del campo (Asaja, COAG y UPA) reunieron a unos 5.000 agricultores y 100 tractores en una marcha entre el Ministerio de Agricultura y la oficina de la Comisión Europea. JUAN BARBOSA —P28

Tres mujeres más acusan a Carlos Vermut de violencia sexual

ELENA REINA / ANA MARCOS
GREGORIO BELINCHÓN
Madrid

Tres mujeres aseguran que sufrieron violencia sexual por parte del cineasta español Carlos Vermut. Estos nuevos testimonios se suman a otros tres de los que informó EL PAÍS el 26 de enero. Una

artista y educadora social, una gestora cultural y una actriz han relatado hechos ocurridos entre octubre de 2012 y enero de 2024. “No fue un juego ni una práctica no convencional, fue violencia por violencia”, cuenta una de ellas. Vermut no respondió a las llamadas de este diario. —P38 Y 39

S
MODA



S Moda, las tendencias desde un punto de vista diferente



EL PAÍS

El Gobierno creará una gran empresa tecnológica pública

Escrivá abre la puerta a que la nueva sociedad entre en Telefónica

SANTIAGO MILLÁN
Barcelona

El ministro para la Transformación Digital, José Luis Escrivá, anunció ayer la creación de la Sociedad Estatal de Transformación Tecnológica (SETT), una empresa pública que agrupará los activos en el sector tecnológico. La sociedad, que movilizará 20.000 millones de euros, integrará los activos de Perte Chip, el fondo NextTech y Hub Digital, y abre la puerta a estar presente en Telefónica. —P26

Macron no descarta el envío de tropas a Ucrania

MARC BASSETS
París

Emmanuel Macron se reunió ayer con más de una veintena de dirigentes de la UE y la OTAN en París para enviar un mensaje a Vladimir Putin: tras dos años, Europa ni está cansada de la guerra en Ucrania ni permitirá que Moscú la gane. El presidente francés admitió que no hay consenso para enviar tropas occidentales al país invadido, pero añadió: “Nada debe excluirse para lograr el objetivo: evitar la victoria rusa”. —P6

Valencia

La investigación apunta como origen del fuego un cortocircuito en un toldo —P20

Estrecho de Gibraltar

La Armada podrá actuar contra los narcos cuando se lo pida la Fiscalía —P19